
 

＜第 2 回 川安地域の集い＞ 

 

令和元年 12 月 18 日（水）18：30～20：00 

 

第 2 回目を開催しました！！ 

お忙しい中、１４名の方々にご参加頂きました。ありがとうございました。 

 

今回のテーマは『地域の困りごと』についてでした。ノンアルコールで乾杯し、

グループ形式による意見交換を行いました。 

やはり一番の問題は交通事情。バスや電車の時間も少なくなってますね・・・

その他、人口減少や後継者不足という意見もありました。お店がだんだん閉店し

てきている原因かと思います。 

また、平成 30 年の豪雨災害を受けて、災害弱者の問題や生活困窮者の受け皿

など、医療や介護の視点以外の意見も出てきました。呉市に詳しい方にも参加頂

いたことでとても有意義な時間が過ごすことができました。 

 

「『無いことが、良いこと』の考え方もある（不便だからこそ助け合いや工夫

ができる）」という気持ちも大切なのかもしれませんね。 

 

今後も、色んな意見が出るような取り組みを行い、具体的な取り組みに繋げて

いければと考えています。 

次回は 2/20（水）に開催を予定しています。是非、参加頂きご意見をお聞か

せ願えればと思います。 

 

今後ともよろしくお願い致します。 

 

たすけあい 


